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FOll1entoadjudica el soterratniento
de las vías férreas en Puerto Real
Lasobras disponen de un presupuesto de 38,3 millones de euros y el proyecto
incluye medidas protectoras para evitar el efecto del paso del ferrocarril

Redacción I CÁDIZ

ElMinisterio de Fomento ha adju-
dicado a la UTE,formada por las
empresas Azvi, S.A. YConstruc-
ciones Sánchez Domínguez San-
do S.A., las obras de integración
urbana del ferrocarril en el muni-
cipio de Puerto Real a través del
soterramiento de las vias férreas.
Elpresupuesto de adjudicación se
eleva a los 38.320.361,09 euros.
El proyecto forma parte de las ac-
tuaciones que el Ministerio de Fo-
mento está realizando para la
construcción de la Línea de.Alta
Velocidad Sevilla-Cádiz confor-
me a lo establecido en el Plan Es-
tratégico de Infraestructuras y
Transporte (PEIT) aprobado por
el Gobierno enjulio de 2005.

El proyecto tiene como antece-
dente más inmediato el Convenio
de colaboración suscrito el 27 de
Octubre de 2005 entre el Ministe-
rio de Fomento, laJunta de Anda-
lucíay elAyuntamiento de Puerto
Real, para la integración ambien-
tal del ferrocarril en Puerto Real.
Las obras que ahora se contratan
completan las relativas a la vía
provisional, actualmente en eje-
cución.

Las obras adjudicadas tienen
por objeto la integración urbana
de la línea férrea Sevilla-Cádiz a
su paso por el municipio de Puer-
to Real, mediante el soterramien-
to de las vías que actualmente

Imagen reciente de las obras de Alta Velocidad que se ejecutan a su paso por la estación puertorreall,'j\!t"",UM'OA
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cruzan el casco urbano a nivel, así
como su adecuación a las caracte-
rísticas que tiene el resto de la Lí-
nea de Alta Velocidad Sevilla-Cá-
diz. En este sentido, el proyecto
define la infraestructura, supe-
restructura e instalaciones ferro-
viarias necesarías para ejecutar el
soterramiento y duplicación de
via del.tramo de la línea Sevilla-
Cádiz, así como las obras necesa-
rias para la ejecución de la nueva
estación subterránea de Puerto
Real, que sustituirá a la estación
de viajeros que presta servicio en
la actualidad.

El proyecto afecta a una longi-
tud de 2.240 m con dos rampas de
391 m y 581 m y un tramo en tú-
nel de 868 m donde se sitúa la
nueva estación subterránea de
Puerto Real. La superestructura
de lavía esta constituida por el ca-
rril U.Le. 90 de 60 kglml y travie-
sa polivalente de hormigón PR-Ol
montada sobre balasto excepto
en el tramo en túnel donde se
construirá vía en placa de hormi-
gón con tacos polivalentes.

La electrificación se realiza con
catenaria tipo C.R.-220 y las ins-
talaciones de Seguridad y Comu-
nicaciones son compatibles con
las instaladas en el resto de la Lí-
nea de AltaVelocidady eniazadas
con el puesto de mando de Sevilla
(Santa Justa).

La infraestructura de la zona
soterrada, rampas y túnel propia-
mente dicho se resuelven me-
diante pantallas de hornlÍgón. El
proyecto incluye también otra se-
rie de actuaciones complementa-
rias, entre las que caben destacar
principalmente las medidas pro-
tectoras y correctoras de impacto
ambiental, la reposición de los
servicios urbanos afectados y el
equipamiento de seguridad en el
túnel. Laactuación, en este senti-
do, eliminará el efecto barrera
que el ferrocarril genera actual-
mente en elmunicipio.

"Se ha resuelto uno de los tramos más conflictivos"

Salvador de la Encina, portavoz
del PSOEde la Comisión de In-
fraestructuras en el Congreso,
mostró ayer su satisfacción por
la adjudicación de las obras de
soterramiento de las vías férreas

en Puerto Real, ya que así "se ha
resuelto al fin uno de los tramos

más conflictivos en la provincia
de Cádiz"dentro de la construc-

ción de la línea de Alta Velocidad
Sevilla-Cádiz. "Setrata de una in-
versión muy importante para la
zona de la Bahía gaditana; en con-
creto para Puerto Real donde las
obras generarán una notable acti-
vidad económica durante varios

años", dijo De la Encina. El porta-
voz socialista también añadió que
cuando el PSOEllegó al Gobierno

no se habían cerrado los acuer-
dos necesarios entre las admi-
nistraciones central, autonómica
y local para sacar adelante el so-
terramiento de las vías en Puer-

to Real."Gracias a las gestiones
del PSOEse ha logrado alcanzar
el entendimiento entre todas las

administraciones para ejecutar
este proyecto", aseguró./F.M.

Una sociedad andaluza lanza una oferta de
compra por la compañía Transportes Comes
La empresa atraviesa una delicada

situación financiera en parte

provocada por el cierre de Delphi

Redacción I CÁDIZ

Una sociedad andaluza ha pre-
sentado una oferta de compra
por Transportes Generales Co-
mes después de que la compañía
gaditana saliera al mercado acu-
ciada por su mala situación eco-
nómica. Aunque no han trascen-
dido detalles sobre la propuesta
económica, sí se sabe que proce-
de de un grupo formado por dos
empresas de la provincia de Sevi-
lia y una de Cádiz.

El interés de esta unión empre-
sarial por hacerse con acciones de
Comes está pendiente de un en-
cuentro que ambas partes man-
tendrán próximamente para defi-
nir la cuantía y las condiciones de
la oferta.

Esta nueva "novia" entraría en

liza con el grupo Avanza, propie-
tarios de importantes firmas de
autobuses españolas como Auto
Res, Vitrasa, 1\1zsa, Uorent o
Ivensys. El grupo, perteneciente a
su vez a la sociedad inglesa
Doughty Hanson, habria podido
entablar ya contactos con los diri-
gentes de Comes e, incluso, repre-
sentantes de la compañía podrian
haber visitado las instalaciones

gaditanas. Además, el proceso de
expansión de Avanza está avalado
por la reciente adquisición de
Transportes Portillo.

El gerente de la firma, Alfonso
Caravaca, rehusó detallar aspecto

alguno de la oper\lción de enaje-
nación acordada por el consejo de
administración a raíz de la delica-

da situación financiera que atra-
viesa la compañía con sede en la
capital gaditana. El mutismo sigue
siendo absoluto en torno a la ope-
ración, pero la intención de los ac-
cionistas es decidir antes de final

de mes si se mantiene como em-
presa independiente o procede a
su venta. De esta manera se pon-
drá fin a un proceso que arrancó
hace más de seis meses cuando la
dirección de Comesencargó a una
empresa especializada externa la
valoración económica'de la com-
pañía y la búsqueda de una firma
del sector interesada en la posible
adquisición.

I:.adecisión de salir al mercado
se produce en un momento en que
el sector atraviesa una situación
critica por el encarecimiento del
petróleo yel alza de los tipos de in-
terés, dos factores que han precipi-
tado continuas operaciones de
compraventa.

Además, la alternativa de laven-
ta se tomó tras los nuevos resulta-
dos económicos negativos de
2007,que se han sumado alaspér-
didasacumuladasde añosante-
riores. Además,elpasado ejercicio
estuvo inexorabléy "fuertemente"

marcado por la pérdida del contra-
to de transporte de los trabajado-
res de Delphi tras el cierre de la fac-
toria de la multinacional en Puerto

Real. Según reconoce la compañía
de transportes, el impacto de esta

pérdida de negocio ha sido deter-
minante en los resultados de 2007,
no sólo a nivel de facturación sino

también por el desequilibrio fi-
nanciero que ha ocasionado.

La plantilla, fOlmada por 273
empleados, está inmersa en un
fuerte ambiente de incertidumbre

que ayer quedó patente en una re-
unión que los trabajadores mantu-
vieron con la empresa "para cono-
cer el estado tanto de las cuentas

como de las negociaciones.
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Rotase enfrentaa ~
otra amenaza de ~. '~"'.. ~.

huelga de basura
Costa Ballenarecupera hoy la normalidad
pero mañana habrá paro en el muncipio

Alicia Ruiz / CÁDIZ

El servicio de agua y basura en la
urbanización roteña de Costa Ba-

llena volverá a partir de hoya la
normalidad. La asamblea de tra-

bajadores de la UfE Udra Costa
Ballena aceptó ayer la propuesta
presentada por la empresa, que su-
pondrá una subida salarial de un
8% en total, entre otras mejoras
como el reconocimiento del tiem-

po del bocadillo o del plus de
transporte.

Sin embargo, según confirma-
ron ayer desde el Ayuntamiento de
Rota, el municipio tiene encima
otra amenaza de huelga en el ser-
vicio de recogida de residuos, esta
vez en el propio municipio. Los tra-
bajadores de la empresa que reali-
za estas funciones en la localidad

están llamados al paro a partir de
mañana, aunque seglm apuntó el
teniente de alcalde Jesús Corrales

"estamos trabajando y hay buenas
perspectivas para que la huelga no
llegue a empezar, pero de momen-
to está convocada".

Esta sería ya la segunda huelga
de basura este verano en la Bahía,
después de la de San Fernando,

que ha mantenido la ciudad llena
de residuos durante varias jorna-
das y que se suspendió temporal-
mente el segundo dia de la Feria
del Carmen, que hoy termina.

Al igual que en La Isla, el paro se
notaría en Rota desde la primera
jornada. No ha sido asi en Costa
Ballena. Los dos días de huelga en
esta zona turística apenas han de-
jado visible los residuos al contar
la urbanización con recogida neu-
mática, a través de la cual se depo-
sita la basura en unos buzones que
trasladan los desechos hacia una

planta subterránea. A pesar de es-
to, algunos vecinos se quejaban
de que el servicio no funciona de
todo bien en algunas zonas de la
urbanización, que sí cuentan con
contenedores que han acumula-
do suciedad.

Rota, localidad turística por ex-
celencia de la costa gaditana, du-
plica su población durante los me-
ses de la temporada estival con la
llegada de miles de visitantes. Es-
to significa que también se genera
en verano el doble de residuos. El

servicio de recogida de basuras
cuenta con cerca de 70 trabajado-
res.

El teléfono de averías, en la tenencia de Alcaldía de Costa Baul.'W;' OENJUM"'''

El agua sigue aún con poca presión
Aunque ya parecen solucionados
los problemas en la recogida de
basura. Costa Ballena sigue pa-
deciendo aún deficiencias en el

suministro de agua, que no llega
con suficiente presiQn. sobre to-
do en horas puntas.
ElAyuntamiento "está trabajan-
do a marcha forzadas", según
palabras del teniente de alcalde
Jesús Corrales, para solucionar la
avería que afectó a las seis bom-
bas que abastecen de agua a la
zona. Ayer. ya estaban arregla-

das cuatro de ellas y Corrales es-
peraba qué "en un par de días"
pudieran estar solucionado los
problemas en las otras dos. Has-
ta entonces, desde el Consistono
roteño aseguran que no quieren
"dar más presión al agua para
evitar que se produzca una nue-
va avería en la red".
Los vecinos de Costa Ballena es-

tuvieron sin agua desde las once
de la noche del viernes hasta la

tarde del sábado. Ahora llega
con menos presión de lo normal

Los profesionales sanitarios"de--
Pascual no tendrán que colegiarse
El acuerdo entre empresa y UGT

equipara las condiciones de
contratación con el SAS

Alejandro Barragán / EL PUERTO

La comisión de seguimiento del
convenio colectivo de la empresa
José Manuel Pascual Pascual (re-
presentada sólo por la UGT) ha lle-
gado a un acuerdo con ésta para
que los profesionales sanitaríos no
tengan la obligación de colegiarse
para ser contratados por cuenta
ajena en sus hospitales. Una nueva
situación laboral que afectará prin-
cipalmente a médicos, enfermeros
yfisiorerapeutas.

Según señalaba ayerel presiden-
te del comité de empresa del hospi-
tal Santa María del Puerto (en El
Puerto), José María Manzano, con
este acuerdo laboral se equiparan
las. condiciones de contratación

con las que tienen los trab'\iadores
del Servicio Andaluz de Salud

(SAS). Igualmente, los empleados
obtendrán cierto beneficio econó-

mico, según su función profesio-
nal. Así, los enfermeros, depen-
diendu del hospital en el que se en-

~~.~-'~:!!~.~~ij.H'~c-'
I

cuentren, ganarán unos 25 euros
más al mes, y los médicos, 100 eu-
ros adicionales (quedando un au-
mento de unos 1.200 euros anua-
les). Además, según Manzano, es-
ta nueva situa~ón supondrá tam-
bién un ahorro para laempresa.

La asociación de profesionales
de centros sanitarios concertados
ya había expuesto esta situación al
consejero de Trabajo de la Junta,
Antonio Fernández García, como

';:~¡;.:i:,.::::::.

al Defensor del Pueblo, José Cha-
mizo, para que se pronunciaran so-
bre su legalidad. Sin embargo, co-
mo dice Manzano, ninguno ha
contestado.

Como recordaba el representan-
te de la comisión de seguimiento
del convenio, el Parlamento anda-

luz aprobó en 2002 eliminar la
obligatoriedad de estar colegiado
para trabajar en la sanidad pública
de la comunidad como auxiliar téc-

nico sanitario (ATS). Para la aso-
ciación de profesionales de centros
sanitarios concertados, el Parla-
mento obliga a colegiarse a aque-
llos que trabajan de "manera libe-
ral", eximiendo a los que trabajan
en el sector público pero "no dice
nada de obligación alguna de cole-
giación de los que trabajamos por
cuenta ajena en los centros sanita-
riosconcertados".

El acuerdo finnado con Pascual

hace que sea la empresa la única
que, en exclusiva, pueda velar por
la correcta actividad, ética y digni-
dad profesional, aSí como el ejerci-
cio de la facultad disciplinaria, sin
que se le reconozca esta capaCIdad
a ningún colegio profesional. Del
mismo modo, los colegios no po-
drán desarrollar ningún papel de
arbitraje o conciliación entre traba-
jadoresyempresa.

Otro de los puntos que se está tra-
bajando en el seno dela comisió;¡ de
seguimiento del coIlV"nio colectivo
de Pascual e>la prohibición de salir
a la calle con el uniforme de trabajo.
Para la UGT, la prohibición no está
bien argumentada, ya que no se
acepta que se debaamotivosdepre-
vención de riesgos laborales. "Si es
por una razón de salud pública, la
medida se debería aplicar en todos
los centros sanitarios de la provin-
cia", señalaba ayer el presidente del
comité de empresa del hospital por-
tuense, José María Manzano.

La Guardia
Civildenuncia
a un bar de
Los Caños por
cerrar tarde
El establecimiento carece de

licencia para tener una
actividad de local nocturno

Redacción / CÁDIZ

Unestablecimiento de lapeda-
IÚabarbateña de LosCañosde
Meca ha sido denunciado por
la Guardia Civil tras vulnera¡
la nonnativa de cierre sobre el
horarío de funcionamiento de
bares. El negocio estaba ac-
tuando como local nocturno
pese a carecer de licencia para
esa actividad, según la infor-
mación facilitada por la Sub-
delegación del Gobierno en
Cádiz.

La inspección se inscribe en
las operaciones previstas en el
plan especial de verano delli-
toral de La Janda, acordado
entre los ayuntamientos de Ve-
jer y Barbate y la Subdelega-
ción del Gobierno para velar
por la seguridad ciudadana en
la zona costera, delimitada en-
tre Zahara de los Atunes y la
Torre de Castilnovo,en ConiJ.

El funcionamiento anormal
del local denunciado fue de-
tectado por la Guardia Civilel
pasado fin de semana. Los
agentes comprobaron sobre
las seis menos cuarto de la ma-
ñana seguía abierto.

Vecinosde El
Berrueco evitan
la propagación de
un incendio

Elfuegose declaró sobre las

ocho de la tarde y quemó

rastrojosy pastos bajos
----

Redacción / CÁDIZ

Vecinos del núcleo rural de El

Berrueco, en el término muni-
cipal de Medina, lograron ata-
jar a tiempo un incendio que se
declaró ayer sobre las ocho de

la tarde y que los bomberos
controlaron varías horas des-

pués tras personarse en ellu-
gar tras la llamada de habitan-
tes de la zOl1a.

Al parecer, el incendio arra-
só rastrojos y pastos bajos que
se encuentran en los alrededo-
res de las viviendas del Berrue-

co, donde no fue necesario
proceder al desalojo ante la
oportuna intervención de va-
rios vecinos que mantuvieron
a raya la propagación de las
llamas. El fuego, según la ver-
sión de testigos, se inició en
cuatro pequeños focos que
fueron localizados y que los
bomberos trataban de extin-

guir anoche en su totalidad.
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"Exito rotund,o,r
en el stand de
la Feria isleña
Manuel Acosta agradece la ayuda de
los colaboradores y patrocinadores

se instalara el pasado jueves, ade-
más de encargarse de la captación
de nuevos socios para la nueva
temporada, en el retorno a la Se-
gundaR

El presidente del equipo isleño
se dirigió a los dos futbolistas de la
primeni plantilla como "dos exce-
lentes jugadores que, desde que
han llegado al club, se esfuerzan y
hacen todo lo posible por hacerla
grande".

Acosta quiso agradecer también

Daniel Barberá I SANFERNANOO

El presidente del CD San Fernan-
do, Manuel Acosta, calificó al
stand montado en la Feria del Car-

men y de la Sal como un "éxito ro-
tundo", y quiso agradecer a los ju-
gadores de la primera plantilla Puli
y Canito su colaboración y trabajo
desempeñado enla instalación.

El establecimiento está propor-
cionando información del club a

los seguidores azulinos desde que

(

Manuel Acosta -de rojo- y Antonio Iriondo -a la izquierda- posan en el'st~;;;¡ d~í San Fernando en la F¡''r'l¡'~~LEZ

a todos los colaboradores y patro-
cinadores que han apoyado a la
instalación del stand, así como al
trabajo diario y la dedicación de to-
das las peñas, además de Juan An-
tonio Aragón, nuevo responsable
de marketing del San Fernando.

En el tema deportivo, a falta de

concretar nuevos fichajes y tratar
las renovaciones pendientes, el
club isleño yolverá a los entrena-
mientos el próximo jueves.

Antonio lriondo dirigirá a sus ju-
gadores en sesiones dobles de ma-
ñana y tarde, incluido Dani Mar-
cos' que volverá al club azulino tras

firmar su oferta de renovación. Los
entrenamientos servirán como

primera toma de contacto destina-
dos para preparar el partido amis-
toso contra el Sevilla, que tendrá
lugar el próximo sábado a las
21:30 horas en el estadio Balúa
Sur.

EL CADISMQ
EXlG'E

JUSTICIA

MANI'FeST~CI:ÓN
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TERCERA

ElJerez Industrial
cierra el acuerdo con
el delantero Roberto
El Jerez Industrial cerró ayer
el acuerdo con el delantero

Roberto, que se ha comprome-
tido con la entidad blanquia-
zul por un año. El jugador
vuelve al club dos temporadas
después, tras haber jugado an-
teriormente con e] Betis C, Mo-
ralo, Pozoblanco y Jerez de los
Caballeros. / FRANPEREIRA

PRIMERA ANDALUZA

La Roteña ficha a Raúl

y está a la espera de
nuevas contrataciones

La Roteña anunció ayer la lle-
gada de Raúl, un lateral zurdo
jerezano, que la pasada tem-
porada militó militó en e] Fe-
derico Mayo, E] equipo presi-
dido por Rafael Diaz aún no da
por cerrado e] capítulo de con-
trataciones. Por otra parte, la
Roteña se presenta el día 30 de
julio ante el Real Betis Balom-
pie. /JUANMAclAs

PRIMERA ANDALUZA

El Rota incorpora
a Antonio, tercer

portero del Poriuense

El Rota ha fichado al ex juga-
dor del Racing Portuense An-
tonio, que el año pasado jugó
como tercer portero, además
de jugar bastantes partidos .en
elfilial, De esta forma, se com-
pleta la portería del Rota, ya
que sólo contaba con Ignacio
Paredes tras la marcha de al.
medo al Arcos. /JUAN MAclAS

Segunda A

Antoñito
renueva con
el Xerez por
un año más
Elsevillano tendrá que
jugar 25 partidos para
ampliar el contrato
por otra temporada

FranPereiraI JEPEZ

Después de muchas semanas
esperando, Antonio Ramito
Antoñito renovó su compromi-
so con el Xerez Deportivo. El
sevillano, que ha sido uno de
los estandartes de la salva-
ción, había declarado por acti,
va y por pasiva su intención de
continuar en el club, un hecho
que ha facilitado las negocia-
ciones,

Tras varios días de conversa-
ciones, Antoilito se ha como
prometido con el Xerez por
una temporada con otra más
opcional dependiendo del nú-
mero de partidos disputados.
En concreto, el hispalense de-
berá disputar un total de 25
encuentros,

Antoñito, una vez confirma-
da la operación a través de la
página web oficial del Xerez,
aseguró sentirse "muy satisfe-
cho con la renovación. Era lo
que yo quería y bueno, al final
hemos podido entendemos",

Sobre las negociaciones, el
ex sevillista dijo que "como en
todo, las dos partes tienen que
ceder, ybueno creo que alfinal
los dos hemos cedido y se ha
podido arreglar el asunto.
Aquí estoymúy a gusto".
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VIVIENDALIBRESegún un infonne del Ministerio de la Vivienda relativo al segundo trimestre de 2008

El metro cuadrado en Cádizha
subido 1.461 euros desde 1995
De enero a junio el precio
de la vivienda en San

Roque ha subido 1.056
euros el metro cuadrado
--

Lamayor subida anual
del precio de la vivienda
en Cádiz se produjo en
2004 con 321 euros

PACOLÓPEZ
CÁDIZ

El precio medio del metro cua-
drado de vivienda libre en la pro-
vincia de Cádiz, en el segtmdo tri-
mestre de 2008, es de 1,961,9 eu-
ros, 50 euros más caro que en el
primer trimestre del año, 105 eu-
ros más que hace un año y 1.461
euros más caro que en 1995, se-
gún un informe del precio de la
vivienda en España en el segun-
do trimestre del año elaborado

por el Ministerio de Vivienda,
Así, hace trece años el precio

medio del metro cuadrado de vi-
viendalibreen Cádizerade 500,6
euros con una subida anual de
sólo siete euros, Entre los años

1996 y 1999 los precios se mantu-
vieron relativamente estables con
una subida de unos cien euros, En

e! último trimestre de 1997, el pre-
cio de! metro cuadrado era de 512
euros y a finales de 1999 el precio
medio se fijó en 607 euros,

Con e! comienzo de la nueva

década e! ascenso de los precios
de! metro cuadrado en la provin-
cia empezó lento pero progresi-
vo culminando e! año 2000 con
654 euros, En 2001, e! precio ya
era de 768 euros y en 2003 el me-
tro cuadrado se pagaba ya al, 4()4
euros,

A partir de entonces, las subi-
das anuales oscilaban entre los
más de 300 euros de! año 2004 o
los más de 200 euros de 2005,

En los años 2006 y 2007 el in-
cremento del precio del metro
cuadrado se ralentiza, sobre todo
el año pasado en el que la subida
anual fue de 59 euros, Así, en el
primer trimestre de este año el
precio que se pagaba por el me-
tro cuadrado de vivienda libre era
de 1.911 euros,

Según el Ministerio de la Vi-
vienda, el precio medio del me-
tro cuadrado de la vivienda libre
en España es de 2,095 euros, un
0,3 por ciento menos que en el
primer trimestre. Una cifra que
en la provincia de Cádiz se supe-
ra cun bastante facilidad,

POR MUNICIPIOS

Desglosados los datos por muni-
cipios de más de 25,000 habitan-
tes en la provincia, el metro cua-
drado más caro se encuentra en

la capital gaditana con 3,763,3 eu-
ros en viviendas libres de hasta dos

años de antigüedad, lo que tam-
bién lo convierte en el metro cua-
drado más caro de toda Andalu-

La capital
gaditana
ostenta el
preáo medio
del metro
cuadrado de
vivienda libre
más caro de
toda Andaluáa,
con 3.763 euros.

~ BALANCE

Laprovinciacuenta con una bolsa
de 52.153 viviendas de alquiler

LACLAVE
u__uuuu

La llegada del
euro

Con la asunción

porpartede
España de la

moneda única
europea, los

precios en
general sufrieron

un importante
incremento y esa

subida también
se trasladó al
costede las

viviendas,

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - -- - - - - - -- -. - - -- - - - --

Según un informe del Observatorio
'Estatal de la VIVienda de Alquiler.
organismo dependiente del
Ministerio de la VIVienda. en la
provincia de Cádiz existe una bolsa
de 52.153 viviendas de alquiler. lo
que la convierte en la segunda de
Andalucia, por detrás de Sevilla
que cuenta con 59.995 viviendas.
La mayor parte de las viviendas
con que menta la provincia
destinadas al alquiler. la mayoria
(casi 40.000) están sin amueblar
frente a una pequeña parte de las
OÍismas (algo más de 12.000) que
están amuebladas.

En mando al importe medio del
metro madrado pagado por una
vivienda principal en la modalidad

de alquiler con muebles. la
provincia de Cádiz menta con uno
de los precios más caros 5,40 euros.
sólo superada por Málaga con 7.74
euros y Huelva con 5;89 euros.
El precio más barato en esta
modalidad de toda Andaluda es
Córboda con 1.82 euros (donde es
más económico alquilar una casa
con muebles que sin amueblar).
El preáo del metro madrado
pagado por una vivienda de
alquiler sin muebles baja en la
provincia hasta los 2.72 euros.
El preáo más barato de toda
Andalucia en esta modalidad se
encuentra en Jaén. con 2.66 euros
el metro cuadrado. La media
andaluza es de 3.15 euros.

..n~ n_e - e - - e- - -.-e,' - - ne.~__~-~-- -..~...~~~,,---,~.. - "
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>'. SEGUNDO TRIMESTRE

Elprecio de la
viviendaen España
baja una décima
n- uu_nuu_u..n--__---

Elpreáo de la vivienda ha
descendido un 0,1% en el segundo
trimestre y se ha inaementado un
2,4 por ciento en los últimos 12
meses (julio 07-junio 08) lo que en
términos reales supone una bajada
por segundo trimestre
consecutivo.

En la tasa interanual el precio de la
vivienda bajó en la Comunidad de
Madrid (-0.4 por ciento y en otras
ocho los inaementos fueron
inferiores a la media nacional, -
Aragón (0,6 por ciento), Castilla y
León (0.7 por ciento), Extremadura
(0.7 por ciento). Murcia (0,7 por
ciento). Castilla-La Mancha (1 por
ciento),Navarra (1.8 por ciento),
Cantabria (2,3 por ciento) y La Rioja
(2,3 por ciento), En el resto de las
comunidades se registran subidas
superiores a la media, Baleares (2,6
por ciento). Canarias (2.8 por
ciento). Comunidad Valenciana (2,9
por ciento), Asturias (3,2 por
ciento). Galicia (3,2 por ciento), País
Vasco (3,4 por ciento). Andalucia
(3.9 por ciento), Cataluña (4,5 por
ciento) y Ceuta y Melilla (5,7 por
ciento). Enel segundo trimestre de
2008. matro provincias reflejan
caidas de precios, Valladolid 1-1.1
por ciento), Burgos (-0,4 po~
ciento). Álava (-0.3 por ciento) y
Zaragoza (-0.2 por ciento). Elprecio
del metro madrado de vivienda
libre de hasta dos años (vivienda
nueva) queda en 2.088.1 euros. En
manto a la vivienda usada, el
preáo es de 2.098,5.
- - -- - _u --- ..- -- u --

da (sólo San Roque, Granada, f.y
tepona y Sevilla se acercan a la ci.
fra gaditana con 3.425, 3,071.
3.476 Y3,339 euros, respectiva-
mente). Otros municipios de la
provincia de Cádiz con precios
cercanos a los tres mil euros el me-
tro cuadrado son Chiclana de la
Frontera, con 2,716 euros. Rota,
con 2,970 eurosy El Puerto de San-
ta María. con 2,590 euros,

Entre las localidades gaditanas
con los precios más baratos se en-
cuentranArcos de laFrontera con
1.576 euros el metro cuadrado,

Jerez de la Frontera. 1.894 euros
o Algeciras. con 1.972,

Se da la circunstancia que mu-
nicipioscomo San Roque o Puer-
to Real, que en el primer trimes--
tre del año contaba con uno de

los precios medios del metro cua-
drado más baratos de la provin-
cia, ha incrementado los mismos
en 596 euros,

El caso de San Roque es más es--
pectacular ya que en los últimos
seismeses el precio del metro cua-
drado se ha incrementado en
1,059 eur\>s.,

. ",...;, " . ,,'.', ~"';:'" "0',
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POLITICAEl gaditano Federico Pérez Peralta ejercerá el nuevo cargo tras el Congreso del sábado

la nueva ejecutivadel PSOE
incorpora unvicesecretario
María Colón se

incorpora como
número 4 del PSOE

provincial
---
J.CABALEIRO
CADIZ
La nueva ejecutiva del PSOE que
saldrá del XI Congreso Provincial.
que se celebrará en Cádiz e! pró-
ximo sábado 19 de julio, seguirá
la línea política ya marcada por
los Congresos federal y regional,
El secretario provincial, Francis-
co GonzálezCabaña,yatieneprác-
ticamente compuesto su nuevo
equipo, Repite como presidente
Rafael España, el hombre fuerte
del PSOE en Algeciras, miembro
del Comité Federal elegido en el
reciente Congreso regional. El
cargo de presidente, aunque a
efectos prácticos es casi honorifi-
co, fue solicitado por una mujer
aunque finalmente repite Espa-
ña.

Tamhién repite elsecretario de
organización ysenador,Juan Cor-
nejo. Una de las novedades es el
cargo de vicesecretarioprovincial,
similar al creado a nivel federal y
regional. El puesto será ocupado
por e! vicepresidente de Diputa-
ción, el gaditano Federico Pérez
Peralta. Otra idea de Cabaña es
modificar parte de la estructura
de la ejecutiva y no se descarta al
igual que el federal y regional in-
corporar un inmigrante oalguien
procedente de asociaciones civi-
les o movimien tos sociales.

La número 4de la<:jecutivaserá
como secretaria de RelacionesIns-
titucionalesyserá Maria Colón de
San Fernando, una agrupación
que tras la en trada también en e!
regional de Fernando Villén ad-
quiere importancia ypeso. Colón
es la directora del voluntariado
andaluz en la provincia yentrará
en elCongreso sialguno de losac-
tuales diputados no sigue, cues-
tión más que probable yaque Ra-
fae! Roman podría ir a la lista del
Parlamento europeo.

De! mismo modo, también en-
trará la delegada de Medio Am-
biente,la linense GemmaArau-
jo, quejunto con Colón entraron
en el Comité Director andaluz. En
cuanto a otras incorporaciones en
Igualdad >eráCristina Saucedo y
entrará !sabe; Fu~ntes, ambas de
la agrupación de Chiclana.

Otras presencias seguras en la
ejecutivason lasdel vicepresidente
de Diputación, Francisco Mena-
cho, ydel parlamentario autonó-
mico José Luis Blanco.

Respecto aJerez se barajan cin-
co nombres: la diputada provin-
cia Irene Canca; laconcejal de De-
portes, Ainhoa Gil;el concejal de
Promoción, Francisco Lebrero,
además de Antonio Fernández
Orteg-dyFrancisco Benito.

NO"MAOON

"'-.

González Cabaña se dirige a los delegados en el pasado Congreso regional de Granada.
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Francisco González Cabaña.
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Juan Cornejo.
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Rafael España.

Federico Pérez Peralta. Gemma Araujo. Francisco Mendcho.

XI CONGRESO

Presenciade más
de 500 delegados

n__n__n

Entotal serán 517 los delegados
que asistan al XICongreso
provincial. Las agrupaciones que
parten con mayor número de
delegados serán Jerez y Algeciras
que superan el medio centenar
cada una. Encuanto al orden del
dia del Congreso será: elección de
la mesa; debate de la gestión de los
órganos provinciales;.debate y
votación de las propuestas de
enmiendas a la ponencias marco
Provincial y elección de la nueva
ejecutiva provincial.
5e prevé entre las intervenciones
la del ministro del Interior y cabeza
de lista por Cádiz. Alfredo Pérez
Rubalcaba. Del mismo modo,
también se prevé la asistencia del
vicesecretario regional, Luis
Pizarro. Elseuetario provincial,
Francisco González Cabaña,
ofrecerá hoy nuevos datos en
relación a la celebración del
Congreso.
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María (olón.
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José Luis Blanco.


